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6 Piéces

300 m?

Réf. VILLA SOPHIA
1950 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)
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Dans un domaine fermé a quelques pas du pittoresque village de
Valbonne, beaucoup de charme pour cette villa qui offre un vaste salon
d'une belle hauteur sous plafond et une impressionnante cheminée,
une salle a manger ouvrant sur la grande cuisine équipée donnant
directement sur une terrasse et sur la vue spectaculaire.Deux grandes
chambres en suite avec dressing completent cet étage. Au
rez-de-jardin, une deuxicme salle de réception et deux grandes
chambres avec salle de bains privative.Dans le jardin, un mazet en
pierres sert de cave a vins et profite d'une terrasse ombragée.Une

piscine ...

In a closed domain within walking distance from the beautiful village of Valbonne,
charming villa enjoying a breathtaking view of the surrounding hills.Entrance to the
property is via a beautiful driveway with Mediterranean plants and trees. The house
offers a large living room with high ceilings and an impressive fireplace, a dining
room and a large fitted kitchen opening directly onto a terrace and the spectacular
view.Information on the risks to which this property is exposed is available on the
Georisks website: georisques. gouv. fr2 large en-suite bedrooms with dressing

room complete this ...
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